

Próxima celebración del III Congreso Internacional ¡Nosotros Proponemos! Ciudadanía, sostenibilidad e innovación en la educación

Los días 17,18,19 y 20 de abril de 2024 se celebrará en la Facultad de Educación de Ciudad Real (Universidad de Castilla-La Mancha) el *III Congreso Internacional ¡Nosotros Proponemos! Ciudadanía, Sostenibilidad e Innovación en la Educación*, en el que participan y organizan miembros del Grupo de Didáctica de la Geografía de la AGE, y al que quedáis todos/as invitados/as.

La celebración del [III Congreso Internacional ¡Nosotros Proponemos!](#) pretende unir a Educadores y Estudiantes en el Compromiso con la Educación Geográfica y Ciudadana y se convertirá en el epicentro de la innovación educativa. Este evento, organizado en colaboración con el Grupo de Didáctica de la Geografía de la Asociación de Geografía Española (AGE), promete ser un punto de encuentro crucial para quienes están en la vanguardia de la educación en geografía y ciudadanía. Se organiza en cuatro ejes temáticos: I. Investigaciones y experiencias innovadoras sobre la enseñanza de la participación ciudadana; II. Formación del profesorado para la enseñanza de la participación ciudadana; III. La ciudadanía ante el cambio global: el uso de tecnología en participación cívica y IV. Los objetivos de desarrollo sostenible y la participación ciudadana.

El congreso es presencial, aunque se admiten comunicaciones online, así como seguimiento remoto de las conferencias plenarias para quienes opten por esta modalidad.

El plazo para la presentación de resúmenes termina el día 10 de enero de 2024.

Ya está disponible la primera circular y la web del Congreso, donde se puede encontrar más información: [Web del Congreso](#)

Este congreso, que se realiza por tercera vez, está enfocado principalmente en estudiantes universitarios, investigadores, y profesorado de todos los niveles educativos, desde Educación Infantil hasta la Universidad, así como profesionales en formación

profesional. El alcance del congreso es amplio, abarcando a todos los implicados en la educación, tanto en contextos formales como no formales.

El [proyecto ¡Nosotros Proponemos!](#), iniciado en Portugal en 2011/12 con el profesor Sergio Claudino y luego extendido a España en 2016/17, ha sido el catalizador para la creación de este congreso. Su objetivo es formar una red robusta de profesores, investigadores, estudiantes y colaboradores en el ámbito iberoamericano, enfocados en desarrollar una ciudadanía consciente y comprometida, especialmente en temas de geografía y sostenibilidad.

Uno de los pilares del congreso es la reflexión sobre cómo se está abordando actualmente la educación geográfica y cívica en España. En un contexto donde el sistema educativo español integra cada vez más la formación social y cívica desde una perspectiva competencial, el congreso busca analizar cómo estas habilidades se están desarrollando y cómo se interrelacionan en los distintos niveles educativos. El objetivo es proponer mejoras continuas y fomentar la innovación en la enseñanza.

El formato del congreso es mayoritariamente presencial, ofreciendo también la posibilidad de participar en línea. Esto incluye la presentación de comunicaciones online y el seguimiento remoto de las conferencias plenarias, permitiendo así una mayor accesibilidad y flexibilidad para los participantes de todo el mundo.

La invitación es abierta a todos los interesados en contribuir al avance de la educación geográfica y en la formación de ciudadanía responsable y comprometida. El [III Congreso Internacional ¡Nosotros Proponemos!](#) no solo será un foro de debate y aprendizaje, sino también una plataforma para el intercambio de ideas innovadoras y la construcción de un futuro más sostenible y consciente.

Para más información y detalles sobre el registro, los interesados pueden visitar el [sitio web](#) de la Universidad de Castilla-La Mancha o contactar directamente a: Congreso.Nosotrosproponemos@uclm.es

María Ángeles Rodríguez Domenech
Departamento de Geografía Física y Ordenación del Territorio
Universidad de Castilla-La Mancha